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 農家のみなさま，あ

けましておめでとうご

ざいます。去年は自然

のめぐみとみなさまの

ご努力によりまして，

４年続きの豊作という

まことにありがたい年

でございました。 

 輝かしい新春をむか

えて，今年もよりよい

年となりますよう，ま

ず，みなさまと共にお祈りする次第でございます。 

 さいきんの岡山県の農業生産は急速に伸びてまい

り，とくに畜産関係では戦前の２倍にも達しまして，

農家収入のうちで畜産の占める割合はまことに大き

いものがあると存じます。これは，とりもなおさず，

畜産が農業経営の確立と安定，ひいては県民みなさま

の福祉に大きく寄与していることを物語っているの

でございます。 

 このように，私の日頃の念願であります畜産の振興

は，年ごとに新しい希望へのきずなとなっております

が，今後も生産，流通，消費の各部門を通じまして，

更に更に強くおし進めたいと存じております。 

 そして，畜産の振興をいしずえとしまして平和な，

より幸福な，より明るい，私たちの郷土を築きあげた

いものと願う次第でございます。 

 


